

1月19日 末廣琴子さん「小さな親切」作文で特別優秀賞



第39回「小さな親切」作文の全国コンクールで、富来小学校6年の末廣琴子さんが書いた作文「友達の大切さ」が、特別優秀賞に輝きました。作文は「いじめの相談にのってくれた友達のおかげで今の自分がある。みなさんも誰かに相談してほしい。優しい心をもった人間になりたい」とつづっています。  
三河市長に報告した末廣さんは「将来は警察官になりたい」と夢を語りました。

11月30日 小中学生が熱戦 国東市少年剣道錬成大会



第9回国東市少年剣道錬成大会（平成26年度国東市すくすくスポーツ剣道大会）が、国東中学校体育館で行われ、小中学生58人が出場しました。学年別の団体戦と個人戦で競い合い、次のような結果となりました。

- 【個人戦】 ●小学1・2年生の部優勝：猪原諒太(安岐尚武館)
- 【団体戦】 ●低学年の部優勝：武蔵少年剣道クラブ
- 高学年の部優勝：武蔵少年剣道クラブ
- 中学校の部優勝：武蔵中学校

◀団体戦低学年の部で優勝した武蔵少年剣道クラブ

B & G財団 国見プール修繕費を助成 1月8日

昨年10月の台風により破損した国見B&G海洋センターのプール上屋シートの修繕費として、210万円の助成が受けられることになり、市役所で「災害復旧修繕助成決定書」の授与式が行われました。  
公益財団法人B&G財団（東京都港区）の古山透常務理事が「今回の修繕により地域の健康づくり、人づくりに大きく貢献できるものと確信している。海洋センターを大いに活用していただきたい」と述べ、三河市長に決定書を渡しました。



クリスマスに独りだなんて、ダメよお、だめ、だめ！ 78名が繰り広げた恋愛イルミネーション 12月14・21日

くにさき婚活応援団が主催する「クリスマス直前くにさき恋活大作戦」がホテルベイグランド国東と弥生のムラで行われました。2日間の参加者は男性37人、女性41人の合計78人。クリスマスケーキやローストチキンを作り交流を深めました。  
終盤に行われた告白タイムでは、なんと11組のカップルが誕生。このイベントをきっかけに愛が育まれることを期待します。



▲男性からの告白を待つ女性参加者

◀クイズ大会で奮闘した「国東エレキテル連合」の秀樹ちゃん

1月23日 国見出張所に最新の救急車



国東市消防署国見出張所に、最新鋭の救命用資機材を搭載した「高規格救急車」が配備されました。この救急車は一般社団法人日本自動車工業会から車両本体（約1千万円）の寄贈を受け、市が事業費約2366万円をかけて整備したものです。同所で行われた運用開始式では、日本自動車工業会総務統括部の魚住宏調査役、三河市長らがテープカットをしました。  
高規格救急車の配備は本署、南分署に続き3台目で、これにより救命率や社会復帰率の向上が期待されます。

12月24日 配食組合からのクリスマスプレゼント



▲配食組合のスタッフからケーキを受け取る野田さん(右)

高齢者宅などに夕食を配達する事業者で組織する「くにさき配食組合」のみなさんが、利用者にショートケーキをプレゼントしました。「ささやかですがクリスマスの気分を感じてほしい」とクリスマスイブの日に毎年実施しており、この日は市内の190世帯に、弁当と一緒に届けました。野田妙子さん（武蔵町）は、「いつもおいしい夕食を届けてくれて感謝しています」と笑顔でケーキを受け取りました。

関係者集い 新年互礼会 1月5日

国東市主催の新年互礼会が、ホテルベイグランド国東で開催されました。三河明史市長が「国東市や市民にとって躍進の一年になるように祈念します」とあいさつ。県議会の小野弘利議員、三浦公議員、県東部振興局の榎徹局長、市議会の馬場将郎議長が祝辞。市商工会の中田博之会長の乾杯で祝宴が始まりました。アトラクションでは「TOMOダンススクール」の子どもたちがダンスを披露。安部通宏区長会長の音頭で万歳三唱をしました。



▲約180人が参加して新年のあいさつを交わした

**受講生募集中**

**おもてなしの心で観光案内 観光ガイド養成講座**

国東市観光協会では、観光ガイドの養成講座を開催します。国東市や国東半島を訪れるみなさまを「おもてなしの心」で迎え、国東市のすばらしさをアピールしませんか？

受講期間 5月～12月（平日・5回程度）  
 受講料 無料（昼食代や拝観料は各自負担）  
 募集人員 6人  
 申込期限 3月20日（金）

【申込・問合せ】 国東市観光協会事務局（観光課内） ☎0978-72-5168